

NOMBRES PARA LOS GOBIERNOS CIVILES DEL PAÍS VASCO Y CATALUÑA

El diplomático Pedro Manuel Aristegui Petit, vizcaíno, que fue embajador de España en Nicaragua, podría ser nombrado gobernador civil en una de las provincias del País Vasco, según fuentes bien informadas.

El nombramiento formará parte de una amplia combinación de gobernadores que se está preparando por el Ministerio, como consecuencia de la designación de gobernadores generales en Cataluña y País Vasco.

La combinación podría ser aprobada la próxima semana, ya que los detalles no están perfilados totalmente.

Dentro de las posibilidades que se barajan figura el nombramiento del titular de Vizcaya, Fernando Jiménez, para el Gobierno Civil de Alava, lo que llevaría aparejada la designación de subdelegado del Gobierno en el País Vasco, con categoría de subsecretario. Como es sabido, Fernando Jiménez fue citado como uno de los posibles candidatos a delegado del Gobierno.